
Ratsherr Matthiesen erkundigt sich bei der Verwaltung, ob das positive Ergebnis eine Über-

raschung darstelle. Herr Erster Stadtrat Knapp erläutert, dass eine Differenz zwischen der 

Planung und des Abschlusses nicht der Anspruch der Verwaltung sei. Es solle künftig realis-

tischer geplant werden. 

Auf Nachfrage von Ratsherrn Matthiesen, ob diese Differenz eine Auswirkung auf die Invest i-

tionsquote habe, teilt Herr Erster Stadtrat Knapp mit, dass die Differenz nicht den Investitions- 

sondern den Ergebnishaushalt betreffe. 

 

Auf Nachfrage von Ratsfrau Broy teilt Herr Erster Stadtrat Knapp mit, dass die im Ausschuss für 

Finanz- und Vergabeangelegenheiten von Herrn Kluckhuhn gestellten Fragen mit dem Pro-

tokoll des Ausschusses beantwortet würden. 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 


